
 
 

 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO 
CENTRO DE FILOSOFIA E CIÊNCIAS HUMANAS 
ESCOLA DE COMUNICAÇÃO REUNIÃO DE 
CONGREGAÇÃO  
 

ATA DA REUNIÃO DE CONGREGAÇÃO DA ESCOLA DE COMUNICAÇÃO,         
EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA SOB A PRESIDÊNCIA DA DIRETORA DA ECO, SUZY          
DOS SANTOS, DIA 30 DE OUTUBRO DE 2020, ÀS 14:00 HORAS, EM SALA VIRTUAL DO               
GOOGLE MEET.  

Compareceram à sessão: Suzy dos Santos - Diretora, Marta Pinheiro - Vice-Diretora, Sandro Torres              
– Diretor Adjunto de Graduação, Paulo Vaz – Chefe do Departamento de Fundamentos, Chalini              
Torquato de Barros Gonçalves - representante dos professores adjuntos, Joaquim Welley Martins -             
representante dos professores adjuntos, Maria Cristina Franco Ferraz - professora titular, e discente             
representante do Centro Acadêmico de Comunicação. A servidora Fabiane Soares Marcondes           
secretariou a reunião. 

Havendo número regimental, a diretora iniciou pelo seguinte ponto 1. Ameaças ao exercício             
de função de docentes da ECO. Paulo Vaz relatou que Edilson Pereira, professor do Departamento               
de Fundamentos, foi ameaçado por familiar de um(a) aluno(a), em razão de um material              
disponibilizado para aula assíncrona. Por e-mail, foram feitos xingamentos e ameaças a sua carreira.              
O referido professor procurou a Adufrj, que o orientou a entrar em contato com seu chefe de                 
departamento e também com a Direção de sua unidade. Em contato com a Ouvidoria da               
universidade, a Direção foi orientada a levar o assunto a Congregação, a fim de encaminhá-lo               
formalmente à Reitoria. O Departamento de Fundamentos fez uma nota institucional, a qual foi lida               
por Paulo Vaz. Em seguida, Suzy dos Santos falou sobre caso semelhante ocorrido com a professora                
Ivana Bentes em março. Paulo Vaz também leu uma nota redigida pelo Departamento de              
Fundamentos sobre as ameaças a Ivana Bentes. Ambas as notas foram aprovadas por unanimidade,              
a fim de serem encaminhadas à Reitoria da universidade. Nada mais havendo a tratar, a diretora                
Suzy dos Santos reassumiu a presidência, agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão. Eu,                
Fabiane Soares Marcondes, substituta da Chefe de Gabinete da ECO, para constar, lavrei a presente               
ata assinada por mim e pela Diretora da ECO, Profa. Suzy dos Santos. 

 

 


